
 

 
 
 

平成１９年 
 

第１回防府市議会定例会 

 
一  般  質  問 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

        平成１９年３月６日（６人） 

             ３月７日（６人） 

                ３月８日（５人） 

                 
 
 
 



 

№ １ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．「土地区画整理事業」につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．「農業の経営基盤強化」につ

いて 

 

 

 

 

 
 

（１）「土地区画整理事業」が真に目指しているも

のについて 

 

（２）防府市を含む県内主要都市において、これ 

まで行われてきた「土地区画整理事業」の実

施状況について 

 

（３）「土地区画整理事業」実施における問題点と

今後の課題について 

 

 

（１）農業経営基盤の強化促進に関する基本構想

とその進捗状況について 

 

（２）耕作放棄地あるいはそれら相当農地の活用

方策について 

 



 

№ ２ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．環境行政について 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
２．行政改革について 

 

（１）庁内ではどのような省エネ運動に取り組ん 

でいるのか、また、その成果は。 

 

 

（２）省エネナビの導入については、どう考えてい

るか。 

 

 

 

（１）現在行われている職員提案制度について、そ

の効果は。 

 

 

（２）職場改善提案制度を取り入れてはどうか。 



 

№ ３ 原田 洋介  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．都市緑化について 

 

 

 

 

 

 

 
 
２．公共施設の有効活用につい

て 
 
 
 
 

３．スポーツの振興について 

 
（１）「緑の基本計画」の進捗状況について 

 

 

（２）公共空間を有効に使い、市民参加によるコ 

ミュニティ・ガーデンを作ることについて 

 

 

 

 

（１）公会堂やアスピラートの空き時間を有効に

活用することについて 

 

 

 

 

（１）投てき板を設置することについて 

 

 



 

№ ４ 今津 誠一  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地域再生・まちづくりとリ

ンクした観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）観光は今世紀最大の産業になるといわれて

いる。現実に国際・国内観光とも着実な拡大

を示している。このことに関し当局の認識を

問う。 

 

 

（２）観光を産業として捉えた場合、外貨（市外の

金の意）獲得には優れた産業と思うがこの点

について、当局の見解を問う。 

 

 

（３）「観光」とは何か、その定義と理念を問う。

 

 

（４）「観光カリスマ」の共通点から浮かび上がる

観光振興に成功するための７か条について、

当局の所見を問う 

  

 

（５）市長のマニフェスト（平成２２年までに観光

客数８０万人達成）について、具体的施策を

問う。 

 

 

（６）「観光立市都市宣言」を問う。 

 

 

（７）「観光立市推進条例」の制定を問う。 

 



 

№ ５ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．産業振興について 

  

 

 

 

 

 

２．テレビに関して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）企業誘致について 

 

 

 

 

 

（１）テレビ設置の必要性について 

  

 

（２）デジタル放送への対応について 

 



 

№ ６ 大村 崇治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防府市環境基本計画につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．都市ガスの安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）公共下水道、合併処理浄化槽の推進と普及、

促進について 

 

 

（２）公共下水道の未接続対策について 

 

 

 

 

 

（１）一酸化炭素を含まないガスへの転換と経年 

管の改善計画について 

 

 

（２）ガス機器事故に対する安全対策について 

 



 

№ ７ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．名所、旧跡等の一層の活用

方策について 

 

 

 

 

 

 

 

２．交通安全対策の実情につい

て 

 

（１）市内には隠れた名所、旧跡等も数多い。こ 

れ等をもっと市民や来訪者に知らしめ、活用

する方策が考えられないか。 

（憩いの面、体力づくりの面から） 

 

 

 

 

 

（１）交通事故は悲惨である。その事前防止対策が

必要であると思うので、実態は如何になって

いるか。 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ ８ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．母子の健康福祉について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．障害者福祉について 

 

 

 

 

 

３．移動図書館車（ＢＭ）につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）胎児や母親の健康状態を診断する妊婦健診 

の無料健診回数（現在２回）を拡大すること

について 

 

 

（２）「マタニティマーク」をとおした妊産婦に優

しい環境づくりの推進について 

 

 

 

（１）内部障害者・内臓疾患者の暮らしをまもるた

めの「ハート・プラスマーク」の普及につい

て 

 

 

 

（１）図書離れの時代に、より多くの方に親しん 

で頂くための移動図書館車導入について 



 

№ ９ 松村 学  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．観光行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）防府市観光実行計画について 

  

  ①実践的な年次計画の策定について 

   

  ②観光重点整備地区の設定について 

 

  ③観光資源の掘りおこしについて 

 

  ④面的整備（観光ロード）について 

 

  ⑤人材育成について 

 

  ⑥食の観光について   

 

 

 

（２）広域的観光の戦略について 

 



 

№ １０ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地域医療体制の充実につい

て 

 

 

 

２．国民健康保険について 

 

 

 

 

３．全国一斉学力テストについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）産科不足に対する対策について 

 

 

 

 

（１）資格証明書、短期被保険者証の発行につい 

て 

 

 

（２）申請減免制度の改善について 

 

 

 

（１）実施の目的と結果の公表について 

 

 

 

 



 

№ １１ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．廃棄物処理施設の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

２．学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．監査請求に対する監査の仕

方について 

 

 

（１）検討しているメタン発酵処理は実績が少な 

く技術的に懸念がある。 

 

 

（２）ごみの分別収集を推し進める廃棄物処理施 

設システムとすべきではないか。 

 

 

 

（１）中学校給食の評価がいまひとつであること

をどう考えているのか。 

 

 

（２）もう少し手間をかけた調理にこだわるべき

ではないのか。 

 

 

（３）食育基本計画策定についての考え方はいか

がか。 

 

 

（４）給食の燃料費を市が負担すべきではないか。

 

 

（１）個別外部監査を実施すべきではなかったか。

 

 

（２）補助金の算定額の適否を判断すべきではな 

かったか。 

 

 



 

№ １２ 平田 豊民  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．災害時要援護者の避難支援

ガイドラインについて 

 

 

 

 

 

 

 

２．防府市内にある娯楽施設で

の防災対策について 

 

 

 

 

 

 

（１）災害弱者の住所、氏名などのリスト作成は 

完了したか。 

 

 

（２）自主防災組織などと情報を共有し、災害弱者

一人一人の避難支援計画はできたか。 

 

 

 

（１）消防法で義務付けられた防火設備、防火管 

理の状況はどうなっているか。 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １３ 藤野 文彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）喫煙マナーの向上、街の美化運動について 

   ソーラー式音声放送ポールの設置による 

啓発の呼びかけ（駅周辺） 

 

（２）市内の松枯れ対策について 



 

№ １４ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．新年度「税制改正」につい

て 

 

 

 

 

 

 

２．子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

３．地産地消の推進について 

 

 

 

 

４．コミュニティバスの運行に

ついて 

 

 

 

 

 

（１）定率減税廃止等による市民の税負担につい

て 

 

 

（２）市税減免規定の周知について 

 

 

 

（１）保育料軽減について 

 

 

（２）母子家庭医療費助成制度を父子家庭にも広 

げることについて 

 

 

 

（１）小中学校給食への地場産食材の利用につい 

て 

 

 

 

（１）これまでの取り組みについて 

 

 

（２）市民参画による公共交通のあり方を検討す 

る懇話会等の設置について 



 

№ １５ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．行政改革について 

 

  

 

 

２．環境問題について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）行政改革の一環として、住民票の写しなど 

の自動交付機の導入を。 

 

 

 

 

（１）深刻化する地球温暖化への市、市民の取り 

組みについて。 

 

 

 



 

№ １６ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防犯対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校敷地内の防犯灯設置促進について 

 

 

 

（２）通学路の防犯灯設置について 

 

 

 

（３）１戸１灯運動の推進について 

 



 

№ １７ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）孤独死を防止することを目的とした事業の 

展開について 

  （一人暮らしの高齢者に焦点を合わせた事業）

 

 

 

 

 

（２）食の自立支援事業について 

配食サービスの状況について 




